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Заслуга животноводовИдя навстречу 60-летию Великого Октября, колхоз имени Кирова досрочно выполнил народнохозяйственный план первого года десятой пятилетки по продаже молока государству. Из плана 7020 центнеров хозяйство сдало на маслозавод 7025 центнеров, что на 190 центнеров больше, чем за десять с половиной месяцев прошлого года.Чтобы выполнить народнохозяйственный план, многое сделали доярки Ошарской и Зотовской ферм. Высокие надои в этом году получают в своих группах 3. Т. Солоницына, В. А. Солоницына, 3. Н. Волкова, Ф. Н. Шахматова, Д . И. Журавлева, Л . В. Солоницына, В. Т. Солоницына, Г. А. Аплатова, Т. В. Соловьева. Они получили более 2200 килограммов молока от каждой коровы.
1 Г. К И С Е Л Е В .НИ О Д Н О Й  О Т С Т А Ю Щ Е Й  ФЕРМЫ

РАВНЯЯСЬ НА ЛУЧШ ИХ
Уже почти два месяца 

прошло с начала зимовки 
скота, близится к заверше
нию первый год десятой 
пятилетки. Призыв лучших 
доярок «Ни одной отстаю
щей фермы» находит под

держку и у тоншаевских 
животноводов.

О работе животноводов 
на финише года рассказы
вает эта подборка инфор
маций.

V  >
л.

Имени Тимирязева. О трехтысячных надоях в колхозе имени Тимирязева даже в прошлом году не мечтали. Лучший результат был в группе Л. Н. Хлыбовой, где получено по 2590 килограммов молока от коровы. А  вот нынче все возможности преодолеть трехтысячный рубеж имеет 3. Ф. Березина, которая за десять месяцев получила по 2804 килограмма молока от коровы. Хорошие надои и в группах А . К. Ложкиной, О. Д. Курочкиной и В. Ф. Томаровой. Все они работают на молочной ферме в БерезятахДойное стадо здесь было обеспечено в прошедшую зимовку кормами, особенно сочными. Большую роль в увеличении надоев молока специалисты отводят и смене породы скота. Сейчас здесь коровы черно-пестрой породы.
Г. ФЕДОСЕЕВА.

ПЛЕНУМ ГОРЬКОВСКОГО ОБКОМА КПСС15 ноября в Большом зале обкома партии состоялся очередной пленум Горьковского областного комитета КПСС.Пленум открыл первый секретарь обкома КПСС Ю. Н. Христораднов.Обсуждался вопрос «Итоги октябрьского (1976 г.) Пленума ЦК К П СС и задачи Горьковской областной партийной организации, вытекающие из выступления на Пленуме Генерального секретаря ЦК К П СС товарища Л. И. Брежнева». Доклад сделал член ЦК К П СС, первый секретарь обкома партии Ю . Н. Христораднов.

В прениях по докладу выступили тт. А . А . Соколов, первый секретарь Горьковского горкома К П СС, А . М. Золотова, ст. оператор установки Новогорьковского нефтеперерабатывающего завода, И. И. Киселев, генеральный директор производственного объединения ГАЗ, член ЦК К П СС, А. В. Алексеев, первый секретарь Дзержинского горкомаК П СС, А . П. Удалов, бригадир судосборщиков завода «Красное Сормово», кандидат в члены ЦК К П СС, А . Г. Братухин, секретарь парткома завода им. С . Орджоникидзе, В. М. Кочнева, зав.

фермой колхоза им. Мичурина Семеновского района, А . М. Макиевский, зам. председателя облисполкома, А . Г. Угодчиков, ректор госуниверситета, А . Н. Валов, первый секретарь Луко- яновского райкома партии, Г. М. Копнин, председатель колхоза им. Кирова Гагинс- кого района, И. П. Силенко, начальник Главволговятск- строя.С заключительным словом выступил Ю . Н. Христораднов.По обсужденному вопросу единогласно принято постановление.
Рейд по проверке зимовки скота

А ВРЕМЯ ЗИМНЕЕ НЕ ЖДЕТ
«Красная нива». Восемь доярок из десяти в этом хозяйстве надоили уже более двух тысяч килограммов молока от коровы. Ширтинские доярки не снижают производство молока по сравнению с прошлым годом. Надой за десять месяцев по ферме составил 2072 килограмма молока от коровы. Лучших результатов добиваются М. А . Клешнина и 3. В. Королева, которые занимают ведущие места в социалистическом соревновании работников молочной фермы.Здесь успешно началась зимовка скота. В октябре получено молока от каждой коровы н ах три килограмма больше, чем за этот месяц прошлого года,

н. ХОМЯКОВ.

«Коммунар». В хозяйстве три молочные фермы. На Евстроповской и Пижемской фермах надои увеличились по сравнению с соответствующим периодом прошлого года.Евстроповские доярки В. С . Долгих, 3. Н. Щенникова, Л. А . Евстропова и М. А . Лежнина взяли на 1976 год напряженные обязательства: надоить три тысячи килограммов молока от коровы по ферме. Сейчас, когда до конца года осталось полтора месяца, на ферме кипит работа. Животноводы борются за то, чтобы выполнить принятые обязатёльства. Для этого в ноябре и декабре необходимо надоить 424 килограмма молока от коровы.Колхозные специалисты считают, что получить такой надой за два последних месяца текущего года на Евстроповской ферме можно. Условия для этого имеются.На Пижемской молочной ферме хороших результатов добились Е. Г. Тимофеева, К. В. Долгих, Е. Д. Романова и М. Н. Соколова, Все они получили молока от коровы больше, чем за десять месяцев прошлого года.
А. Ш ИХОВА.

«Путь Ленина». В октябре в колхозе было получено по 203 килограмма молока от коровы. Такого надоя в прошлом месяце не было ни в одном хозяйстве. И за первую декаду ноября доярки занимают первенство. Они в сутки получают по 5,9 килограмма молока от коровы.В хозяйстве первое место занимает М. И. Солодкая, которая от каждой коровы получила по 2165 килограммов молока. Но сохранить первенство очень трудно. Шесть доярок отстают' от нее по надоям на корову менее чем на сто килограммов. А. ОПАРИНА.Колхозная пасекаС колхозной пасеки в склад колхоза «Коммунар» поступило в этом году тысяча восемьсот семьдесят один килограмм меда. На пасеке восемьдесят пять ульев, за которыми следит опытный

пчеловод Щ ан  Николаевич Евстропов.От каждой семьи пчел он выкачал по двадцать - дйа килограмма меда.
А. Ш И Х О В А , бухгалтер колхоза «Коммунар».

8 октября колхоз имени Ленина заслушивался на 'заседании исполкома райсовета по вопросу о ходе подготовки хозяйства к предстоящей зимовке скота. Выявились большие недостатки: в Ромачинской бригаде животноводческие помещения требовали капитального ремонта, корма к фермам были не подвезены, рацион кормления животных не выдерживался.Рейдовая бригада побывала в хозяйстве через месяц.На Ромачинской ферме нас встретили бригадир М. Я. Вершинин и заведующая фермой В. Г. Капралова. Мы попросили Валентину Гавриловну рассказать о ходе зимовки скота на ферме.— С ремонтом животноводческих помещений у нае еще не все благополучно,— Сказала Валентина Гавриловна,— хотя сделано и немало. Мы отремонтировали коровник, телятник, остается произвести ремонт полов, дверей и потолка в свинарнике. Работы не выполняются только из-за безответственного отношения к делу плотников. У  них все еще праздники. Не можем мы достать стекла для вторых рам на новый свинарник, в котором содержится маточное поголовье и народившийся молодняк.Действительно, при посещении свинарников, где размещаются свыше пятисот голов свиней, нам пришлось увидеть много беспорядков. И самое страшное—нет тепла. Скуден рацион кормления свиней, особенно маточного поголовья: два с половиной килограмма концентратов, пять килограммов силоса, с перебоями поступает обрат. Остальные животные получают всего 2 килограм: ма концентратов и немного мороженого картофеля.

Дойное стадо на Ромачйнс- кой ферме насчитывает 65 голов. Хотя половина коров в запуске, дневной надой в ноябре на одну корову составляет 3,6 литра. В рацион кормления входит 6 килограммов яровой соломы, 20 килограммов силоса и 4 килограмма концентратов. В коровниках тепло, навоз убирается своевременно, но коровы не чищены, на прогулку не выгоняются. Все доярки имеют бочки для осолаживания концентратов, горячую воду, однако концентраты скармливаются животным в сухом виде. Корма на ферму подэозятся специальными возчиками, в дровах перебоев нет.Можно полагать, что при таком отношении к порученному делу со стороны бригадира и заведующей фермы все недоделки будут исправлены в самое ближайшее время.Совсем другое положение пришлось нам увидеть на Б. Селковской ферме. Типовые коровники, механизированы раздача кормов и уборка навоза, а надои снижаются. 1-го ноября надой по фермам составил 696 килограммов, а 10 ноября — 611. Дневной надой на одну корову равен 1,6 килограмма молока. Подсобные помещения есть, но они не отапливаются; Доильные аппараты, молочная посуда находятся прямо в коровнике.О кормах приходится заботиться дояркам, так как заведующий фермой Г. Н. Семиков не проявляет большой расторопности в этом. Так, в октябре концентраты были завезены всего по одному килограмму на корову, да и в первую декаду' ноября в рацион кормления коров входили лишь солома и силос. А  9 ноября не было даже силоса. Как тут не снизиться надоям.

Не все благополучно и с помещениями. В новом коровнике пол провалился еще в августе, а исправить неко- .му. В телятнике, который пущен в эксплуатацию с 1 ноября, до сих пор не работает транспортер по уборке навоза. Из-за отсутствия тока, нет горячей воды. В. К. Семикова возит для телят горячую воду из коровника флягой на деревянных санках. В ее группе, насчитывающей 51 голову, телочек пришлось перевести в Пек- шик из-за отсутствия самых элементарных условий содержания молодняка. И это в новом телятнике-Дрова к фермам подвозятся тоже нерегулярно, поэтому уже были случаи, когда доильные аппараты замерзали. При такой организации работы животноводов в зимний период трудно ожидать положительных результатов, правда, коллектив, работающий на фермах, стремится выполнить свои обязательства. Н. С . Майкова, Л. И. Маштакова, П. И. Рябкова надоили. за десять месяцев этого года от каждой коровы 2038, 1928,1895 килограммов молока, улучшив свои прошлогодние результаты соответственно на 279, 195 и 284 килограмма. Организованы прогулки животных.Не хватает здесь одного' — желания заведующего фермой Г. Н. Семикова и заместителя . председателя по животноводству А . С. Демина серьезно заняться организацией теплой и сытой зимовки скцта, созданием нормальных условий работы животноводов.
М. ГАВРИЛИНА, главный зоотехник райсельхозуправления.

И. МИХАЙЛИН, председатель комитета народного контроля.
И. БУРАКО В А,
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Горсовет—хозяин города

Районный центр Одинцово — один из самых молодых городов Московской области. Ему немногим более чем 10 лет. Да и жители его в основном молодые: средний
возраст их — 21'год.Вопросы совершенствования городского хозяйства постоянно находятся в центре внимания депутатов горсовета, среди которых можно

встретить строителей и учителей, врачей и рабочих промышленных предприятий. При горсовете созданы 18 постоянно действующих комиссий. Они планируют дальнейшее развитие народного образования, здравоохранения, торговли и общественного питания, промышленности, жилого строительства, охраны природы и осуществляют контроль за выполнением решений городского Совета.За последние годы жители Одинцова получили почти полмиллиона квадратных метров жилой площади. Здесь построено 4 школы, 6 детских садов, два Дома культуры, поликлиника, больница, 20 магазинов, ре

сторан, кафе. .На снимке слева: группа архитекторов работает над застройкой централь-, ной части города Одинцова.На снимке справа: депутат Одинцовского городского

Совета, главный врач Одинцовской центральной больницы Е- М. Тучинский рассказывает медицинским работникам о строительстве нового больничного комплекса.
ИТОГИ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО СОРЕВНОВАНИЯ

СОРЕВНОВАНИЕ СМЕН 
Пижемского леспромхозаРусаков В. Н. 100Клешнин Н. Н. 100,9Малышева Л. С. 104,8Лучин И. Г. ,69,2Антюфеев П. П. 72,2Эргле В . П. 100,6Кислицына Н. Д. 88,2Колосова Н. А. 82,1

Шайгинсного ДОЗа Кургузов М. П. 151Жуков Р. А. 161,3Кутергин С. И. 160Горяев М. 107,2Мальцев Н. А. 71,5Ахматова Г. 132Габдулганеева Н. 131Филиппова П . Н. 111,6
Пижемского лесхоза Целищева В. И. 58Милкова А. С. 27

Тоншаевского льнозавода Долгих И. В. 112,3Суманеева 0 . А. 113,3
Соревнование бригад 

Пижемского леспромхоза Кислицын А. П. 102,6Васильев Н. Я. 117,8Втюрии А. И. 113,6Кириллов В. И. 111,6Шутов Н. П. 106,9Махнев Н. Т. 102,7Каргу В. М. 113,9Малышев П. П. 100,5Маяков Н. Ф. 118,2Коновалов Г. А. 102,5Оальмияров С. М. 115,3
.Шайгинского ДОЗа Удалов Е . М. 110,4Лобастов А. А. 110,6Ахматов Г. 111,7
Пижемского лесхоза Ашаев М. Д. 120Жаровский В. А. 121' Втюрии М. Н. 108Павленок П. Н. 124Черепанов Г. Г. 119

Ремстройучастка Трушков Л. Ф. 110,7Халтурин Г. А. 105,4Репина Г. А . 105Калинин В. П. 112,4Безденежных В. И. 96,9
Тоншаевской МПМК Огарков А. М. 173,4Одношивкин В. И. 128Безденежных Н. И. 125Гафиулин М. 115Втюрии II. П . 93,7Носков Д. И. 78,3Шут 0. Ш . 78Левин В. Ф. 87,5Севастьянов В. И. 86Тухватулин Г. 50

Альцевского стройучастка Оботнин Н. 3. 108,9Мальцев В . Н. 113,8Савиных В. А. 100Копосов М. А . 100Лежнин А. Н. 100,2

ШОФЕРОВ
Экипажи

Пижемского леспромхозаКлешнина В. П. 200Вершинина Г. В. 145,6Степанова Б. А. 143,7Поплаухина Г. Н. 150,9Петухова Г. М. 184Гарифулина Ш . 115,8Кодочигова Н -  • 113Крупина А. 110,9Клешнина А. Н . 132Огаркова И. А. 122,7Семыкина А. С. 107Черепанова Н. 112,7Сенникова А. Д. 135Смирнова Д. М. 123
районного объединения 

«Сельхозтехника» Соловьев И. И. - 224Хомяков В. С. 172Томилов В. А. 170Окунев А. В. 155Думкин П. Н. 148Демин А. Н. 142Долгих А. А. 137Попов Е. И . 131Вершинин В. М. 130Мальцев Н. П. 130Клешнин А . А. 121Некрасов Н. Ф. 119Гоголев Н . А. 117Джурмий_.П. И. 108Смирнов А. П. 104Кодочигов В. И. 101Евстропов В. С. 101Крашенинников В. Д. 99
Шайгинского ДОЗа Фролов П. И. 79,5Поповский С. Г. ,5 4 ,3Градусов Г. И. 52,6

Пижемского лесхоза Вершинин Л. А . 123Киселев Б. А. 140Черепанов Б . Г. 128Шалагинов В. П. 127
Машинистов Альцевского 

торфопредприятия Клешнин Н. А. 134,5Зубов Н. И. ' 123,3Важенин Б. М. 118,4Мальцев А. Г. 132,3Юдинцев М. И. 120,5Чугунов А. Н . 128,5Коряковцев С. Г. 126,4Шишмаков Г. Н. 122,4Трямкин А. Т. 109,8Королев Е . А. 108,4Маслов А. А. 113,9Коломаров А. Ф. 114,2Тотмин И. Н. 119,2Калинин В. Т. 125,8Жуков В. С. 123,2Тюлькин А. В. 110,9Ендерев В. Н. 112,2Бажин В .А . 157,0Ольнев С.И . 104,1Складнев В. И. 135Смирнов В. Н. 183,6Веселов А. М. 159Фахуртдинов Г. Н ., 159,7Уланов В. А. 152,5Колбин А. Н. 141,9Смирнов Б . й . 142

ПРОМЫШЛЕННЫХ ПРЕДПРИЯТИЙПервая графа — выполнение плана по реали-зации продукции, вторая—  рост реализации посравнению с соответствующим периодом прош-лого года.Пижемский леспромхоз 78 98Шайгинский ДОЗ И З 106«Сельхозтехника» 85 102Типография 100 104Льнозавод 62 98Лесхоз 78 132Маслозавод 68 98Альцевское торфопредприятие 133 208Комбинат бытового обслуживания 91 117Межколхозный лесхоз 89 94
Итого по району: 86 106

СТРОИТЕЛЬНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙПервая графа— выполнение плана строитель-но-.чонтажных работ.Тоншаевская МПМК 101,3Альцевский стройучасток 46,2Реметройучасток 127,2Стройучасток райпо 87,6
ПРЕДПРИЯТИЙ ТОРГОВЛИПервая графа—  выполнение плана по товаро-обороту.0PC Пижемского леспромхоза 102,1Тоншаевское райпо 10094.7103.2 102,493.8106.2 •99,3 

100 
100

в том числе по объединениям Коопунивермаг Районное /Пижемское Ошминское Общепит Хозяйство Комиссионный Книги
ПРЕДПРИЯТИИ СВЯЗИПервая графа—  выполнение плана тарифных доходов предприятиями связи.Тоншаево Шайгино Буреполом Пижма Шерстки Малокаменское Никито-Пруды Сухой Овраг Вякшенер Большой Лом Втюринское Большие Селки Ошминское Кодочиги Шукшум Казанер

Всего по району

11285,5
100105.3 103
88100.5110.5 119,194,4109.390.7 107,7102.378.7 113

103.6

процентах) £
в том числе:Почтовая связь 104,8Телеграфная связь 99,8Городская телефонная связь 111,8Сельская телефонная связь 102Междугородная телефонная связь 98,4Радиофикация 100,1Кроме того, от дополнительныхуслуг связи 134,6Товарооборот отделения «Союзпечать» 107

ПРЕДПРИЯТИЙ БЫТОВОГО ОБСЛУЖИВАНИЯПервая графа—  выполнение плана.Тоншаевский КБ0 100в том числе:Тоншаевское ателье 100Шайгинская мастерская 101,2Цех в р. п. Тоншаево 109,6Буреполомская мастерская 89Пижемское ателье 64,6

■А

Трактористов районного 
объединения «Сельхозтехника»Томаров В. А. 221Пасхин Ю- А. 135Целищев Д. Ф. 135Солоницын А. Н. ■ 119Клешнин С. А . 114Трушков А. В. 111Комаров П. С. 94

ПОГРУЗКА И ВЫГРУЗКА ВАГОНОВ (в час.) 
на ст. ПижмаНорма простоя (час) 17Фактический простой 10,9Сэкономлено вагоновот статнагрузки от простоя 75

на ст. ТоншаевоНорма простоя (час) Фактический простой Потеря вагонов от статнагрузки Сэкономлено вагонов от простоя
24,521,091683

1 S

ПРЕДПРИЯТИЙ ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОГО 
ТРАНСПОРТАПервая графа—  погрузка, вторая—  выгрузка, третья— статнагрузка,Ст. Пижма 101,8 77 100Ст. Тоншаево 91 51 97

СОРЕВНОВАНИЕ ЦЕХОВ 
ПИЖЕМСКИЙ ЛЕСПРОМХОЗАрбинский лесопункт 101,3Пижемский лесопункт 173,0Узкоколейная железная дорога 79,1Нижний склад 141,8Лесопильный цех 81,9Деревообрабатывающий цех 85,3Мебельный цех 102,6Склад пиломатериалов 28,6

ОБЪЕДИНЕНИЕ «СЕЛЬХОЗТЕХНИКА»Тоншаевская мастерская * 83,3Ошминская мастерская 87,ЬМеханизированный отряд 127Автотранспорт 68Механизация животноводческих ферм 91Техническое обслуживание автомобилей 100Техническое обслуживание МТП 100
АЛЬЦЕВСНОЕ Т0РФ0ПРЕДПРИЯТИЕУчасток ,\г 1 136,7Железнодорожный цех 125,9Механическая мастерская 152,2

ПИЖЕМСКИЙ ЛЕСХОЗДеревообрабатывающий цех 101Лесопункт 100
ШАЙГИНСКИИ ДОЗЛесозаготовки 118Лесовывоз’ка , 65,2Лесопийбние 63Мебельный 70,6

'А

Т0НШАЕВСКИЙ КОЛХОЗНИК lllllllllllllllllMlIllllllllllllllinilllllllllllllllllllllllim illlllllllllM  В Jllilllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllll* 18 ноября 1976 г.



19 Н О Я Б Р Я -Д Е Н Ь  Р А К Е Т Н Ы Х  В О Й С К  И А Р Т И Л Л Е Р И ИОТВЕТСТВЕННЫЕ ЗА ТИШИНУ
В этом году ракетчики и- артиллеристы, как и все со

ветские воины, трудятся с особым подъемом и воодушев 
лением, активно соревнуются за то, чтобы год XX V  съез
да КПСС стал годом дальнейшего повышения боевой го
товности, улучшения качества боевой выучки.

С большим воодушевлением встретили они постановле
ние октябрьского (1976 год) Пленума ЦК КПСС, выступ
ление на нем товарища Л. И. Брежнева и, в частности, 
его слова: «Держать и впредь на высоком уровне Воору
женные Силы страны, чтобы у советских воинов всегда 
было самое современное оружие, с которым не могли бы 
не считаться империалисты, —таков наш долг перед на
родом, и мы его будем выполнять свято!».

Воины Ракетных войск стратегического назначения в 
едином строю с воинами других видов Вооруженных Сил 
СС С Р  бдительно стоят на страже завоеваний Великого 
Октября, завоеваний социализма.

Ниже публикуется репортаж из Н-ской части Ракетных 
войск стратегического назначения.■ ...Этот городок не лежит Г на перепутье больших дорог, г Лес окружает его со всех сторон. Узкая лента шоссе ведет к залитой бетоном А площади. Здесь в торжественном безмолвии застыл строй. Развевается алое полотнище боевого знамени части. Командир зачитывает приказ;— К выполнению боевой задачи по'обеспечению безопасности нашей Родины — Союза Советских Социалистических Республик— приступить!Сколько бы раз ни заступал ракетчик на боевое дежурство, всегда в эти мину- ^  ты он испытывает особое 

“  внутреннее волнение. Ведь это к нему лично обращены слова боевого приказа. Сейчас в подземном бастионе он займет свой пост. Словно руку положит на пульс ракеты и4 потом уже будет чувствовать его постоянна» готовый ежесекундно к активным действиям. Автоматические электронные устройства, умнейшие приборы помогут ему,Торжественным маршем проходят ракетчики по площади. Вот идет капитан Ли- повецкий. Подразделение, возглавляемое им. носит звание отличного.. Недавно оно держало экзамен перед комиссией вышестоящего шта- 
?  ба. Ракетчики подтвердили свой высокий класс. В памяти каждого все еще свежи события тех дней....Комплексная трениров

ка подходила к концу, когда проверяющий подал неожиданную вводную. Казалось, шоди отдали уже все, у них нет больше сил, а тут такая вводная! Надо стряхнуть с себя усталость, собрать в кулак волю и снова начинать цикл проверок.

Медлить нельзя, но и спешка — плохой помощник. Вот тот момент, командир, когда от твоего решения зависит многое. Не изменит ли тебе выдержка? Хватит ли у тебя знаний, опыта, чтобы быстро и безошибочно найти выход из создавшегося трудного положения?Понимает командир и другое. Не только его личные качества должны проявиться в эти минуты. Люди, которых он учил, сидят сейчас за пультами, и их профессиональная выучка, взаимопонимание решают все.Капитан Липовецкий обводит взглядом подчиненных. Старший лейтенант Поярков, лейтенанты Суцрун, Никитин, прапорщик Доличен- ко, младший сержант Харченко,' рядовые Кузьмин. Ты- авбаев... Все они — высококлассные специалисты, провели вместе не одну трени

ровку, научились понимать друг друга с полуслова. Но есть в подразделении и молодые воины. Как они проявят себя?Вспомнилось выступление на партийном собрании кандидата в члены КПСС младшего сержанта Харченко. Он тогда говорил о чувстве локтя, о долге старших товарищей помогать молодым. И вот теперь Харченко делом подкрепляет свои слова. Он направляется к одному из новичков— рядовому Гусятникову. Вместе склоняются над агрегатом. Через некоторое время слышится доклад Гусятникова:— Параметры — в норме!Сложная система, изучению которой он отдал так много сил, теперь подвластна ему. Поступают доклады и от других специалистов. Командир анализирует обстановку. Наконец отдает побледнее распоряжение, и

проверяющий останавливает секундомер. Норматив перекрыт!Потом был выезд на полигон. Но и этот экзамен ракетчики выдержали с честью.Наступил момент пуска ракеты. Тишину разорвал нарастающий гул. Тугими струями ударило из сопел пламя. Ракета понеслась ввысь. Потом пришло сообщение: ракета попала точно в цель.К концу учебного года был подписан приказ о поощрении передовиков социалистического соревнования. Уехали в краткосрочный отпуск младший сержант Харченко, рядовые Кузьмин и Тыавбаев. Получили награды — ценные подарки — офицеры Поярков, Никитин, прапорщик Доли- чещда. Труд командира подразделения был отмечен орденом «За службу Родине в Вооруженных Силах С С С Р » III степени.И снова — занятия, тренировки, боевое дежурство. Воины ищут новые резервы для повышения боевой готовности. Коммунисты, как всегда, выступают запевалами социалистического соревнования. Берут на себя повышенные обязательства комсомольцы.День от дня повышается в подразделении дух товарищеского соперничества, творческого поиска, активности. Влились в отряды классных специалистов и молодые воины. Сегодня они впервые заступают на боевое дежурство....Звучит марш, идут ракетчики на боевые посты. До армии младший сержант Харченко растил хлеб на Украине. На заводе в Ташкенте работал рядовой Тыавбаев. Рядовой Кузьмин рыбачил на Севере... Теперь они в одном строю. Одно знамя осеняет их.Как-то в беседе с молодыми воинами заместитель командира подразделения по политчасти лейтенант Супрун сказал; «Мы, ракетчики, — ответственные за тишину». Да, Родина вручила им самое совершенное оружие современности, и они преисполнены готовности надежно оберегать ее покой.
А . БЕЛОУСОВ,майор-инженер.

Могучую, грозную технику вручила Родина воинам-ракетчикам и артиллеристам. Умело управлять ею могут лишь те, кто владеет прочными знаниями, всесторонне обучен.По-снайперски стреляют ракетчики офицера Ю. В. Кудина. Они второй год удерживают переходящее Красное знамя округа, врученное им за успехи в боевой и политической подготовке.Ракетчики с честью выполняют свои социа

листические обязательства. Более 50 процентов личного состава — отличники учебы, все воины — классные специалисты. На прошедших недавно, окружных состязаниях они заняли первое место.На снимках: лейтенант Александр Семенов проводит политинформацию с воина ми-ракетчиками; на тактических занятиях.Фото О. Пороховникова.(Фотохроника ТАСС).
...................................................................... ................................ I.......пн............................................................................. .

МЕХАНИЗИРОВАННАЯ ОБРАБОТКА ДОКУМЕНТОВСовершенствование методов управления производства и повышения уровня планово- экономической работы на предприятиях, в колхозах и совхозах, предусмотренное Директивами X X V  съезда К П СС по пятилетнему плану развития народного хо- у- зяйства С С С Р  на 1976— 1980 годы, требует широкого внедрения счетной техники во все сферы вычислительных операций.Применение счетной техники в учетной работе значительно облегчает труд счетных работников, повышает его производительность и улучшает качество учета. Механизация учетных работ в сельском хозяйстве нашей страны осуществляет- ) ся путем создания машиносчетных станций. За последнее пятилетие Министерством сельского хозяйства и Ц СУ С С С Р  проведена значительная работа по расширению механизированной обработки учетных информаций колхозов и совхозов. В разных формах и объемах услугами вычислительной

системы Ц СУ С С С Р  в настоящее время пользуются двадцать две тысячи колхозов и совхозов.Начата работа по расширению тематики и внедрению комплексной механизации бухгалтерского учета в сельском хозяйстве.Внедрение механизации учета в колхозах и совхозах даже на данном этапе, который проводится у нас в настоящее время, когда в основном механизирован лишь только раздел заработной платы, и то способствует улучшению состояния первичного учета. Однако наибольший эффект дает внедрение комплексной механизации в колхозах и совхозах, что является главным направлением дальнейшей работы по его совершенствованию и механизации. Основными объектами механизации учета в колхозах и совхозах в настоящее время являются начисление и распределение оплаты труда, учет поступления

и расходования материальных ценностей, учет работы автотранспорта, учет реализации продукции и расчетные операции.В нашем районе с 1 июня 1976 года работает машино-У ч е т у  — к а ч е с т в осчетная станция. Станция полностью укомплектована требуемыми специалистами. Здесь трудится 20 человек. Основу коллектива составляют^ молодые работники. Станция в достаточном количестве оснащена вычислительными машинами.В настоящее время машиносчетная станция заключила договоры на механизированную обработку документов с двадцатью одним заказчиком. По количеству заказчиков станция должна работать рентабельно, но, к сожалению, у нас еще имеются такие заказчики, которые первичные документы

для обработки представляют не всегда полностью и с низким качеством. Это касается счетных работников колхоза «Колос» и совхоза «Прогресс», с наличием грубых ошибок поступают документы из колхозов «Красная нива», имени Ленина. Серьезно подошли к вопросу механизации бухгалтерского учета в таких хозяйствах, как в колхозах «Путь Ленина», имени Кирова, совхозах «Ошминский», «Пи- жемский», коопхозе «Одош- нурский», Тоншаевском объединений «Сельхозтехника», межколхозной передвижной механизированной колонне, производственно - дорожном участке.Во всех хозяйствах, представляющих документы на обработку, назначены ответственные лица, отвечающие ' за качество и сроки представления материала. Просьба ко всем руководителям, главным бухгалтерам и эко

номистам предприятий, учреждений, организаций, колхозов и совхозов, улучшить качество и выдерживать сроки представляемого материала.Дальнейшая работа по механизации учета должна идти по пути внедрения комплексной механизации, при которой счетные работники будут полностью освобождены от учетных и вычислительных работ. Их функции станут заключаться лишь в том, чтобы раздавать бланки пёрвичных документов исполнителям, проставлять в документах по соответствующим графам необходимые шифры, передавать эти документы для обработки на машиносчетную станцию и анализировать полученные данные.Все это улучшит качество бухгалтерского учета, повысит его оперативность и будет способствовать сокращению численности счетного персонала.
А  БЕРЕЗИ НА,начальник районной машиносчетной станции.18 ноября 1976 г. .. ........................................................................... . з ........................ . КОЛХОЗНИК
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25 НОЯБРЯ ЗАКАНЧИВАЕТСЯ ПОДПИСКА 
НА ГАЗЕТЫ И ЖУРНАЛЫ НА 1977 ГОДПо данным на 12 ноября, по району распространено 23850 экземпляров периодических изданий, или 88 процентов по сравнению с прошлым годом. Газеты «Правда» — 72 процента, «Известия» —88, «Горьковская правда»— 76, районная — 85 процентов.Мало распространено журналов «Молодой коммунист»,  ̂ «Политсамо- образование», «Советы депутатов трудящихся».Организованно проходит подписка в отделениях связи Ошминское (начальник Грубова И. В .),

Б. Селки (Трушкова Н .А .) , Шерстки (Новоселова М. А .) . Эти отделе- ' ния близки к завершению подписки.Слабо налажена работа по оформлению подписки в Шайгинском отделении связи (начальник Уланова К- Т .). Здесь нужно распространить 906 экземпляров. В Пижемс- ком отделении связи (Чернышов Н. И.) —974 экземпляра, в Тоншаев- ском —687 экземпляров, в Малокаменском (Ката- лова О. И.) — 169 экземпляров, в Большеломовс- ком — (Хлупина Н.) —

116 экземпляров..Районной газеты распространено 3554 экземпляра —это намного меньше, чем в 1975 году. Л учше обстоит дело с распространением районной газеты в отделениях связи Большой Лом, Большие Селки, Казанер, Шерстки, Никитопруды. Этого нельзя сказать про такие отделения, жак Пижма, Вякшенер, Шайги- но и р. п. Тоншаево. Здесь необходимо с подписчиками поработать.
Л . М И Х Е Е В А ,  начальник агентства «Союзпечать».

Товарищи читатели! Не забудьте своевременно 
оформит'ь подписну на периодические издания!КАК СК АЗК А СКАЗЫ ВАЕТСЯНародные умельцыДиво-дивное —  сказка русская. И заслушаешься, и залюбуешься. Сколько их на Руси, сказок да былин? Рассказывать будешь— всех не перескажешь, слушать— да всех не. переслушаешь. А можно ли видеть сказку? Видеть, как рождается она, как появляется на свет Конь-вороной или косолапый Мишка, или баба Яга. Я видел рождение сказки. Видел и вам расскажу.Стоит на севере Подмосковья село Богородское. Добрые люди в том селе живут. Хорошие сказки да былины знают и другим поведывают. II не словом они те сказки сказывают, не песней поют, не картиной масляной пишут. В дереве —  их сказка. Посмотришь на то дерево, а ведь и впрямь говорит оно.Немного людей в Богородском. Имена да фамилии у всех разные, а профессия одна —  резчики по дереву. Валентин Пучков— тоже резчик. И отец, и дед, и прадед Валентина резчиками были. Мастерами. Помнят о нйх на селе. Много сказок они людям рассказали, многое после себя оставили. А о Валентине и старики, и молодежь сейчас так говорят: «Этот —  талант».Мы познакомились давно. Собирался тогда резчик за океан, на всемирную выставку в Монреаль. Уезжал, чтобы познакомить иностранцев с русской сказкой. В большом сундуке у него — деревянные бельчата и зайчата, Онегуроч ка и медведь. Был здесь и «итальянец» —  iBypammo, любовно вырезанный подмосковным умельцем. Вот тогда я и назвал его «папой Карло из Богородска». Вез Пучков за границу и большие куски липовых стволов, бережно укутанные. Зачем в страну дальнюю дерево везти? А спустя некоторое время в кадрах кинохроники увидел, как на глазах у тысячной толпы вырезал мастер из того ствола голову коня. Только нож-резак на солнце поблескивал, да светились удивлением глаза тех, кто смотрел, как рождается сказка.

Не всякое дерево сказку рассказать может. Пспокон веков в Богородском для этой цели служит сухая липа. Срубленное дерево резчики хранят на свежем воздухе год-два, а то и три. Известными только мастерам приемами определяют они его пригодность. Прослушивают, простукивают. II не сразу после этого прикасается к дереву нож-резак. Рано. Форму будущей скульптуры ищут вначале в рисунке, в пластилине. Потом в ход идет топор. Отплясывает он на дереве до тех пор, пока не наметится нужная форма. Но мастеру даже в чурке видится движение будущей скульптуры. И вот тогда наступает время резака, острого, как бритва, да стамесок, широких и узких. Трепетны движения рук мастера, чувствительны пальцы то и дело ощупывают

заготовку. Кажется, будто само дерево подсказывает его рукам нужные движения.Так родились известные скульпторы Валентина Пучкова «Сивка-бурка», «Конь белогривый», «Русский богатырь». От заготовки до отделки —  вею работу мастер выполняет сам.Помнится, кто-то задал ему вопрос: «Трудная у вас работа. Почему бы вам не подумать о механизации ее?» Валентин только улыбнулся. Его творчество от дедов дано и внукам своим таким же его должен передать. Только тогда восторгом будут светиться глаза тех, кто во многих странах мира увидит сказку из села Богородское. _
В. иткин,корр. ТАСС.Московская область.

Товарищеские встречиБаскетбольная ■ команда Пижемского леспромхоза в составе В. Милкова,A . Смирнова. Ю . Смирнова,B. Бажина, Е. Важенина, В. Куракина, Н. Нурдинова и Р. Маринова в товарищеской встрече с командой поселка Буреполом выиграла со счетом 40:26.Со спортсменами Бурепо- ломской средней школы встретились баскетбольные

команды мальчиков и девочек Лесозаводской восьмилетней школы.Лесозаводские школьники проиграли' своим соперникам. Зато баскетболистки школы выиграли у девочек Буреполомской школы со счетом 24:16.
в, м илков,методист по физкультуре и спорту Пижемского леспромхоза.

Для обеспечения надежности работы междугородных магист
ральных кабельных линий связи и с целью выполнения «Правил ох
раны линий связи», утвержденных постановлением Совета Минист
ров СССР от 22 июля 1969 года за № 567 и «Условий производства 
работ в пределах охранных зон и просек на трассах линий связи и 
радиофикаций», утвержденных приказом Министра связи СССР от 
9 апреля 1970 года за № 245 и согласованных с Госстроем СССР 
20 марта 1970 года.

ТУСМ-1 доводит до сведения всех руководителей проектных ин
ститутов, дорожно-строительных и ремонтных организаций, пред
приятий всех ведомств и частных домовладельцев Горьковской об
ласти о необходимости согласования всех видов производства 
земляных работ до 'их начала, а проектной документации как на 
стадии проектирования, так и готовых рабочих чертежей с Техниче
ским узлом союзных магистральных связей и телевидения № I 
(ТУСМ-1).

Выдача условий согласования проектным институтам произво
дится в понедельник и пятницу, для строительных организаций и 
др. предприятий— во вторник и четверг, а частным лицам— в среду.

Согласование проводится по адресу: г. Горький, проспект Гага
рина,69, с 9.00 до 16.00 час.

Технический узел союзных магистральных связей и телевиде
ния № I (ТУСМ-1) СМС-6. 4

--------На стар те—сп артаки ада
ВЫЯВИТЬ СИЛЬНЕЙШИХВ воскресенье в спортивном зале поселка Буреполом стартует первая спартакиада восьмилетних и средних школ района. Сотни пионеров и комсомольцев примут участие в предстоящих соревнованиях.На вопросы нашего корреспондента отвечает председатель комитета по физкультуре и спорту при исполкоме райсовета В. И. Суворов.

И раньше в течение 
учебного года проводи
лось немало соревнова
ний школьников. Чем 
объяснить то, что они сей
час объединены?Прежде всего, нам необходимо выявить сильнейший школьный коллектив. Раньше мы считали, что одними из лучших у нас являются по средним школам бурепо- ломцы, по восьмилетним —лесозаводцы.После окончания спартакиады уже никаких кривотолков быть не может. Ясно будет: кто лидер, кто отстающий.Если в прошлые годы на отдельные соревнования команды могли и не приезжать, то сейчас коллективы физкультуры школ уже заинтересованы сами участвовать в каждом соревновании по программе спартакиады. Ведь никому не захочется обеднять запас ранее набранных очков, так как за неявку на соревнование снимается два очка.Правда, в последние годы неявки на соревнования нечасты. Но все же мы вправе предъявить претензии к преподавателям физкультуры Пись- менерской, Соловьевс- кой и Кодочиговской восьмилетних школ М. Ф. Кокулову, А. И. Медведевой и А. Г. Смирнову.Сообщение из этих населенных пунктов, где находятся эти школы, хорошее, но вот на районных соревнованиях они выступают крайне редко. Сейчас и им, наверное, не захочется замыкать таблицу школьной спартакиады. Мы не можем таких требований предъявить коллективу физкультуры Гражданской восьмилетней школы. Дороги с твердым покрытием туда пока цет и командам этой школы трудно выбраться на районные соревнования. Им необходимо оживить спортивную работу внутри школы, а если будет возможность, то и приехать на спартакиадные соревнования.

Какие виды спорта 
входят в программу спар
такиады?

В программу спартакиады включены наиболее популярные и доступные виды спорта для нашей молодежи. Это л ы ж ные гонки, волейбол, бас- - V  кетбол, футбол, хоккей, легкая атлетика. Мы долго думали, быть ли в программе футболу и хоккею. И все же пришли к выводу, что их нужно включить в программу. Д а и как иначе, если в последние годы наши юные футболисты участвовали" дважды в областных соревнованиях клуба «Кожаный мяч». Однажды были бронзовыми призерами. Успешно выступали на зональных состязаниях и хоккеисты. С этими видами спорта у Ч ’ нас связаны наиболее- крупные успехи школьного спорта.Конечно, с хоккеем труднее, нужен лед, нужно снаряжение,, но ведь в прошлом году участвовали же в соревнованиях по хоккею школьники Со- ловьевской восьмилетней школы. А это значит, что и здесь можно ндйти выход. Безусловно, под- *  -7 готовка команд будет отнимать много времени, но f  здесь на помощь должны прийти тренеры - общественники.
Как будут отмечаться 

участники спартакиа
ды?Команда, которая ho итогам всех соревнований займет первое место, получает главный приз— переходящий кубок. Команды - призеры— дипломы втофой и третьей степени.Участники соревнова- А  ний, в отдельных видах занявшие призовые места, будут-отмечаться грамотами и дипломами.
Р Ы Б А Ц К О Е  С Ч А С Т Ь ЕСтудент Свиштовского финансово - экономического института (НРБ) Атанас Алтынов— страстный рыбак.Свое свободное время он часто проводит с удочкой на t берегу Дуная. Недавно ему улыбнулось рыбацкое счастье. На одну из" донных _  удочек попался гигантский сом длиной около 2 метров и весом 92 килограмма. Огромная рыба была выужена из воды усилиями подоспевших на помощь Алтынову рыболовов. (ТАСС).
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